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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
in der Magdeburger Volksstimme vom 29.12.2008 erschien ein Betrag über die Entwicklung 
der Besucherzahlen bei den Tierparks und Zoologischen Gärten in Sachsen-Anhalt. 
Während fast alle diese Einrichtungen praktisch stabile, mit leichten Schwankungen nach 
oben und unten, Besucherzahlen aufweisen konnten, musste der Zoologische Garten ein Mi-
nus von rund 16% verzeichnen.  
Umgerechnet entspricht dies ein Einbruch von fast 50.0000 bei den konkreten Besuchern.  
Im Zeitraum von 1993 bis heute musste noch nie eine solch niedrige Resonanz auf das Ange-
bot dieser Einrichtung registriert werden. 
 
Daher stelle ich folgende Fragen an Sie: 
 

1. Wie stellt sich die Situation aus der Sicht des Hauptgesellschafters, der Landeshaupt-
stadt Magdeburg, in diesem Hinblick dar? 

2. Gibt es aus der Sicht der Landeshauptstadt einen Zusammenhang zwischen dem Besu-
cherrückgang und der öffentlichen Berichterstattung über die Tötung der Tigerbabys? 

3. Kommen auf die Landeshauptstadt zusätzliche finanzielle Belastungen durch die feh-
lenden Einnahmen bei der Gesellschaft zu und wenn ja, in welcher voraussichtlichen 
Höhe? 

4. Welche positiven Wirkungen könnten aus Sicht der Stadtverwaltung und der Zoo 
gGmbH die Wiederöffnung des Nord-Eingangs haben?  

 
Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung bitte ich um eine schriftliche Stellungnahme. 
 

 
Reinhard Stern 
Fraktionsvorsitzender 
 


